



Fecha clave del Concurso: 20 de junio - Cierre de inscripciones

Tus Ideas tienen un destino

GANADORES INVITAN A PARTICIPAR EN IDEAS 2009

Jasmín Carrero de Reverol. Mención Especial 2008 por el proyecto Adultos Mayores Organizados para Renacer (AMOR): "La Fundación AMOR se siente complacida de poder invitar a todas aquellas organizaciones y o particulares a que participen en el Concurso Ideas. Es una grata experiencia y, en la medida en que el certamen avanza, ustedes se descubrirán íntimamente, porque a veces tenemos tantas cosas por descubrir o por hacer, pero no nos damos la oportunidad y dejamos guardado ese proyecto que bien podemos llevar a cabo con la ayuda de los que tienen las herramientas. Vamos a crear, vamos a compartir con los demás esas ganas de vivir y de aportar a la sociedad las ideas frescas de caras nuevas. Participar en Ideas es una experiencia maravillosa, no sólo por querer ganar sino también por querer servir a los demás".

Graciela Pantin. Premio Emprendimiento Social Sostenible 2008 por el proyecto Desarrollo de un software educativo/interactivo para niños y jóvenes en el espectro autista: "La participación en el Concurso Ideas es un proceso donde el camino que se recorre es tanto o más importante que el logro. Su culminación es una estimulante invitación a desarrollar la creatividad, convirtiéndose en un rico aprendizaje para materializar una idea emprendedora".

Por toda Venezuela

CONTINÚA GIRA EN BÚSQUEDA DE EMPRENDEDORES

Dentro del marco de las actividades de promoción y divulgación de la séptima edición del Concurso Ideas, esta semana se efectuaron foros en los estados Vargas, Trujillo, Carabobo, Zulia, Yaracuy y Caracas.

La colaboración y coordinación de estos encuentros, del 18 al 22 de mayo, estuvieron a cargo de la Universidad Nacional Experimental Politécnica de las Fuerzas Armadas (Unefa) en sus diversas sedes, Universidad Valle del Momboy (UVM), Universidad Rafael Urdaneta (URU), Universidad José Gregorio Hernández (UJGH), Colegio Universitario Rafael Belloso Chacín (Cunibe), Universidad Rafael Belloso Chacín (URBE), Universidad del Zulia (LUZ), Universidad Alonso Ojeda (Uniojeda) y la Universidad Nacional Experimental de Yaracuy (UNEY).

En este sentido, los emprendedores del estado Vargas tuvieron la oportunidad de conocer más sobre Ideas, el 18 de mayo, en la UMC y Unefa; el mismo día, en Valera - Edo. Trujillo, se dictaron foros en la UVM y Unefa; y en Naguanagua - Edo. Carabobo, un representante del Concurso Ideas asistió a la Unefa el 19 de mayo para brindarle informaron a estudiantes y profesores de esta casa de estudio.

Por su parte, la región zuliana participó los días 19, 20 y 21 de mayo en los foros que se efectuaron en Maracaibo (URU, Unefa, UJGH, Cunibe, URBE y LUZ) y en Ciudad Ojeda (Uniojeda).

Finalmente, la Unefa cerró la tercera semana de foros

Hugo Gallipoli y Leonardo Flores. Tercer lugar 2008 por el proyecto **Sacarificación del papel**: "Para nosotros fue un gran placer haber participado en tan importante evento. Por ello, extendemos una invitación a todos los emprendedores para que participen en Ideas, una valiosa acción para el desarrollo del país".

Viviana Salas. **Mención Especial 2008 por el proyecto BioReciclados**: "El haber participado en el Concurso Ideas 2008 fue un gran aporte para la Asociación Civil BioParques, porque nos dio las primeras herramientas para diseñar una estrategia de generación de ingresos propios para nuestra organización. El conocer a otros emprendedores fue una experiencia muy interesante que amplió nuestras perspectivas acerca del entorno en el que se encuentra nuestra organización. No vacilamos en recomendar la participación en el Concurso Ideas a todas las asociaciones sin fines de lucro que tengan el ánimo de emprender una nueva idea".



promocionales del Concurso Ideas 2009, el 21 de mayo en la sede ubicada en Chivacoa - Edo. Yaracuy, cita que reunió a más de 400 personas, y el 22 de mayo en Caracas.

Cada evento contó con una nutrida asistencia de estudiantes, profesores, profesionales y público en general de estas regiones, que mostraron interés por obtener información sobre el Concurso Ideas, metodología a emplear y los requisitos para participar este año.

Del 25 al 29 de mayo, Ideas estará realizando más foros en Nueva Esparta, Lara, Caracas, Táchira, Carabobo y Bolívar. Para ver el cronograma de foros consulte www.ideas.com.ve.



Una publicación de Fundación Ideas. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:439981